

Ortsbeirat des Ortsbezirkes  
Wiesbaden-Westend/Bleichstraße

über  
100200

Der Magistrat

Dezernat für Soziales, Bildung,  
Wohnen und Integration

Stadtrat Christoph Manjura

 Juni 2021

**Sitzung des Ortsbeirates Wiesbaden-Westend/Bleichstraße vom 24. Februar 2021, TOP 15:  
Weiterführung der AWO-Kindertagesstätten und Beratungsstellen durch die Stadt; Beschluss  
Nr. 0016**

Sehr geehrte Damen und Herren,

vorbehaltlich einer in Kürze zu erwartenden Entscheidung des Insolvenzgerichts wird der Kreisverband der Arbeiterwohlfahrt Wiesbaden weiterhin und in gleichem Umfang als Träger der Kindertagesstätten, der beiden Pflegezentren, des Frauenhauses, der Familienbildungsstätte, des Kinder-Eltern-Zentrums und der Migrationsberatung tätig sein.

Wie Sie der Presseberichterstattung entnehmen konnten, hat sich der Magistrat in Verbindung mit der Stadtentwicklungsgesellschaft mbH das Eigentum an vier Kindertagesstätten und einem der beiden Pflegezentren gesichert. Für den zukünftigen Betrieb der vier Kindertagesstätten sind Mietverträge mit dem Amt für Soziale Arbeit abzuschließen, die derzeit finalisiert werden. Anschließend bedarf es einer Sitzungsvorlage über einen neuen Leistungsvertrag für den Betrieb aller neun Kindertagesstätten.

Insofern der Ortsbeirat mit der „Beratungsstelle für hilfsbedürftige Menschen im Westend“ das sog. EHAP-Projekt meint, so kann ich berichten, dass dieses zwischenzeitlich in alleiniger Trägerschaft des Diakonischen Werks fortgeführt wird, da die AWO aufgrund des Insolvenzverfahrens im Rahmen der EU-Förderrichtlinien die Förderfähigkeit verloren hat. Die angebotenen Leistungen der AWO (insbesondere Unterstützung für Familien) werden seitens des Diakonischen Werks fortgeführt.

Mit freundlichen Grüßen



Hauptamt - Büro der Ortsbeiräte Innenstadt -					
23. JUNI 2021					
1	<input checked="" type="checkbox"/>	3	4	5	6
TO	DL-Nr.	1-3		<input checked="" type="checkbox"/>	
CV	ZDA		37		
Ortsbeiratsaktion					
					